

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0468
Ciudad Universitaria, 1 de abril de 2025

Inicia la celebración del 45 aniversario de la Tuna Universitaria

Memoria Histórica, a 45 años de la Tuna Universitaria, es el título de la exposición que se inauguró este 31 de marzo en el Museo Universitario de Arte Indígena Contemporáneo (MUAIC) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

“La Tuna Universitaria, fue creada el 12 de abril de 1980 con el profesor Sergio Ernesto Vellón Saavedra, en la Escuela Preparatoria Número 2 de la UAEM”, comentó Luis David Solano, alumno integrante de la estudiantina, quien además, resaltó cada uno de los parches que han obtenido como referencia a los logros de los lugares en los que han estado.

En la ceremonia, la directora de Cultura, Karina Castillo Sigüenza, destacó que la Tuna es un grupo musical de estudiantes universitarios con una gran trayectoria representando a la UAEM en diferentes eventos nacionales e internacionales, además de la Tuna Femenil, que han llevado en alto el nombre y la identidad de la universidad.

Fermín Loera, director de la Tuna, con 36 años en esta agrupación destacó que es una escuela de vida, porque los universitarios llegan y aprenden a tocar cada uno de los instrumentos y ahora que está pronto a retirarse como miembro activo, se lleva grandes recuerdos a lado de sus compañeros.

Julio César Morales, con 20 años en la Tuna, resaltó algunos de los logros y triunfos que se han obtenido, como premios en certámenes de concursos estatales, nacionales y sus participaciones en diferentes países.

Durante la inauguración de esta exposición, estuvieron presentes Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Karina Castillo Sigüenza, directora de Cultura; Silvia Mendoza Vergara, directora de Educación Media Superior de la UAEM; Wilfrido Avila García, director del MUAIC; Isaac Uribe Torres, secretario general de la sección 24 de Técnicos Culturales del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem); Adriana Martínez Rodríguez, presidenta de la comisión de fiscalización, honor y justicia del Sitauaem; y Luis García, jefe de talleres del MUAIC, así como el público que disfrutó de estas actividades.

Esta exposición de fotografías y artículos de la Tuna Universitaria reunidos durante estos 45 años, estarán en exhibición hasta el 12 de abril, ese día, a las 16:00 horas, se llevará a cabo un conversatorio especial y a las 17:00 horas un concierto con Tunas invitadas, todo en las instalaciones del MUAIC, con entrada libre para todo el público.

Atentamente

Por una humanidad culta